

## ► Mazières-en-Gâtine

« Il n'y aura pas de fermeture de classe »



*Patrick Avogadro, directeur de l'école élémentaire.*

Patrick Avogadro est le directeur de l'école élémentaire de Mazières-en-Gâtine, depuis la dernière rentrée scolaire en 2014.

Pour la prochaine rentrée, il précise : « Je reste en poste à la prochaine rentrée, Camille Michaud, chargée des classes de CE2 et CM1, part enseigner ailleurs et nous ne connaissons pas encore le nom de sa remplaçante. Cette année pas d'incertitude, il n'y aura pas de fermeture de classe, puisque nous réunissons environ 130 élèves. L'école primaire Les Quatre-Saisons recevra, aux dernières estimations, 88 élèves et l'école maternelle La Gâtinelle 42 enfants ». Les vacances arrivent, mais il faut déjà penser à la prochaine rentrée.



Mazières en Gâtine